

Premios docentes: Una manera de dar las gracias

El Departamento de Ingeniería Industrial entregó los Premios Docentes 2001 en una ceremonia realizada el viernes 7 de junio, distinción que fue creada en 1991, como una manera de reconocer la dedicación de quienes participan en la actividad docente en esta unidad académica.



Cuatro son los premios instituidos hace once años; Premio a la Docencia Destacada, Premio Enrique Silva Ortega, que se confiere en reconocimiento a la trayectoria docente, Premios a la Docencia Auxiliar Destacada y Premios al Mejor Ayudante y, desde 1996 el Centro de Estudiantes de Ingeniería Industrial otorgan el Premio al Mejor Profesor del Año.

Las distinciones recayeron en esta oportunidad en:

- ♦ Premio a la Trayectoria Docente, profesor Jaime Gibson Aldunate.
- ♦ Premio al Mejor Profesor de Jornada Parcial, profesor José Miguel Cruz González.
- ♦ Premio al Mejor Profesor de Jornada Completa, profesor Andrés Weintraub Pohorille.
- ♦ Premio al Mejor Profesor Auxiliar, Natalia Yankovic Barceló y Marcel Goic Figueroa.
- ♦ Premio al Mejor Ayudante, Constanza Imperatore Dupré, Cris-

tóbal Montecino Castro, Julio Santibañez Neumann, José Ignacio Valenzuela Bozinovich y Fabián Videla Ortega.

El Director de Pregrado, profesor Máximo Bosch en parte de su alocución resaltó que la otorgación de estos premios son una forma de dar las gracias a quienes con su dedicación contribuyen a que la docencia exista y sea de un muy buen nivel en esta unidad académica.

“Hacer docencia es algo que se



siente y enriquece, es mantener un contacto con la juventud, es poder influir en alguna forma en la gente joven, es poder mostrarle algo que se sabe y que se cree es útil para la vida profesional y entregárselo a otro. Creo que esos son los elementos que realmente motivan a la docencia y, en ese sentido, la docencia tiene tanto de entrega y tanto de romanticismo, de traspasar un poco el tiempo. Por eso, es necesario premiarla, estimularla y también reconocerla”.

Posteriormente al hacer mención de la otorgación del Premio Enrique Silva Ortega, el profesor Bosch, indicó que este año se quiso reconocer al profesor Jaime Gibson, Ex Director de la Escuela de Ingeniería y Ciencias, quien en el ejercicio de su cargo desarrolló una labor importantísima al organizarla y sistematizarla, que redundó en un orden y dinámica que ha resultado enormemente beneficiosa para los alumnos.

Jaime Gibson no estuvo presente en la ceremonia, porque considera que no debe ser premiado una persona que cumple con lo que se le ha encomendado y es su razón de ser. Mandó una carta en la cual agradeció el reconocimiento a su labor como Director de la

Escuela de Ingeniería y Ciencias por la distinción otorgada por el Departamento de Ingeniería Industrial porque considera que el reconocimiento de los pares es algo que los académicos valoran especialmente:

“Con la misma sinceridad, manifiesto la incomodidad que me produce recibir distinciones por una tarea que me comprometí a desempeñar. No es una posición militante, que pretenda argumentar, sino una convicción íntima forjada hace largo tiempo. Agradezco la comprensión de que ella no me hace posible estar presente en la ceremonia correspondiente.

Si logramos mejoras en la docencia en mi etapa como Director, fue porque se prestó atención institucional preferente por ella.

Al asumir, el actual decano fijó la docencia como primera prioridad, lo que fue ratificado por el Consejo. Con este respaldo y la colaboración de numerosos académicos, estudiantes y funcionarios de la Escuela y Secretarías Docentes nos embarcamos en diversas iniciativas. Los buenos resultados que ellas puedan haber dado son fruto de este esfuerzo colectivo.

Los logros alcanzados podrán preservarse y ampliarse en la medida

que se mantenga la atención institucional preferente. En esta como en otras materias, que cada uno haga bien su labor es necesario pero en modo alguno suficiente”.

Por su parte, el Decano Víctor Pérez, señaló que tanto él como la Escuela de Ingeniería y Ciencias, se sienten beneficiados por haber contado con una persona de gran calidad humana y académica como Jaime Gibson, quien con dedicación y generosidad abordó los problemas prioritarios que afectaban la docencia, imprimiéndole una dinámica de excelencia y seriedad.

Posteriormente intervino en la ceremonia el profesor Carlos Vignolo, a quien le correspondió presentar al galardonado con el Premio a la Docencia Destacada, José Miguel Cruz.

Finalizó la reunión con la entrega del Premio al Mejor Profesor del Año al académico Andrés Weintraub por parte del Presidente del Centro de Estudiantes de Ingeniería Industrial, Patricio Majluf, quien indicó que los alumnos se sienten orgullosos de tenerlo como maestro, por su capacidad, idoneidad, dedicación y calidad humana.

Al agradecer esta distinción que recibe por segunda vez, Andrés Weintraub, destacó los vínculos existentes entre los alumnos y el cuerpo académico en el Departamento de

Ingeniería Industrial, que ha permitido una participación activa de los estudiantes en las diferentes actividades que se desarrollan en su interior, todo ello bajo un marco de exigencia y excelencia académica. Manifestó que el premio otorgado por los estudiantes es un reconocimiento no sólo a él, sino que a todos los profesores de esta unidad.